



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**, Presidente de la República de Cuba, recorrió hoy Isla de la Juventud, territorio afectado el 27 de agosto último por el huracán Ida, categoría uno en la escala Saffir Simpson.

Acompañado por Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro, y un grupo de viceministros, el mandatario cubano reconoció en intercambio con vecinos de La Fe, segundo poblado en importancia del municipio especial, la celeridad con que trabajan los linieros eléctricos, quienes ya recuperaron el 71 por ciento del servicio, afectado casi en su totalidad.

Aquí se trabaja de manera rápida y organizada en el resarcimiento de los daños, hay que resembrar los cultivos perdidos, pedimos cooperación, sigan protegiéndose de la COVID-19, este es el mejor territorio del país en el enfrentamiento a la pandemia, los casos reportados son importados debido al control mantenido en frontera, dijo el también Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Los locales agradecieron a Díaz-Canel su presencia en el territorio, al tiempo que manifestaron apoyo a su gestión al frente del país.

En diálogo con Daniel Rodríguez, delegado de la agricultura, conoció sobre el estado de la campaña de siembra tabacalera, retrasado su inicio a causa de los embates de Ida sobre el municipio especial y la

seguridad de que los vegueros están dispuestos a cumplir sus compromisos.

Constató que no hubo daños en el organopónico Las Celia, el mayor de su tipo en el municipio especial, gracias a que sus trabajadores recolectaron todas las hortalizas y condimentos aptos para el consumo y los comercializaron en sus correspondientes puntos de venta.

Entre las secuelas de Ida figura el daño a la floresta, evidente en su recorrido, por eso indicó a las autoridades aprovechar la madera, abundante materia prima para la industria forestal.

Acompañado por Zunilda García Garcés, presidenta del Consejo de Defensa Municipal, Díaz-Canel concluyó su recorrido en el departamento de Despacho de la Empresa Eléctrica, donde Robert Maresma Gainza, su director general, aseguró que trabajan con denuedo para concluir el día del hoy con el 90 o 95 por ciento del servicio restablecido, del 98 afectado.

Previamente, el Presidente de Cuba visitó la finca de un campesino y la granja de pavos, está última con afectaciones en la cubierta ligera de las naves, sin daño para las aves.

Díaz-Canel arribó hoy al municipio especial tras concluir un recorrido por Pinar del Río, provincia igualmente afectada por el huracán Ida.

Video 2:

Video 2:



